(写真は前列が3年生。

## 発行 小樽双葉高校 第45号

生徒会通信2024年11月7日

える」

(似鳥文化財団主催) が小樽芸術村で開催されている。

氏(北海道大学総合博物館教授)

博物館の役割について考えさせられる興味深い内容だった。

半は15点をリードして折り返したものの、 2点差で敗れた。3年生にとっては最後の大会となったが、 手権大会ウインターカップに出場し、 督は「走り抜いた」と健闘をたたえた。また、主将の長凜華さんは 「3年間積み重ねてきたことを出し切れた」と語った。 バスケットボー ル部は11月1日、 旭川市で開催された全道高校選 北海道栄高校と対戦した。 後半追いつかれ、 67 69 山田監 前 の

中 いっという。 中 り切れた」という。 いってしまったが、前半 に入ってしまったが、前半 に入ってしまったのか に入ってしまったのか に入ってしまったのか に入ってしまったのか が、プレーで全力を ととさんは語った。。 もうすぐ、新チームでエールを送っている。 ンスを課題として練習縦のドライブのディフェ てください」と後輩に 山田先生を信じて頑張っ 「人数は減るけれど、引退にあたり長さん 題として練習

樽総合博 さ体は生 1 9れ系北へ 物館 ボ学を研究 (上写真) (上写真)先 てきたが、 1 にも勤 9 究 虫

マムシ(右図)の体系学の権威研究を重ねてきたが、特にエン 基割。館大現 礎で博教学在

世界に10人いる一人だ。

| ている。千島と北海| 古博物館のコレクシュ| 持ち帰り、種名マ | | 

回は「自然環境調査から見えてくる小樽の自然」と題し、大原昌宏 10月5日から連続講座「北海道の自然・歴史が形作った小樽を考 が講演された。昆虫体系学の醍醐 第 2

京都タワ

主研修での失敗を二つ紹ん。その中でも特に学びた。その中でも特に学びるなりましまし

ŋ

で切符で乗り継ぎになったのもなどのアプリを使っていないのした。私はICカードやキタカラまくいかず、かなり苦労しま駅に辿り着くまでの乗り継ぎが 駅に辿りれての場所 かな は分かっても、 で そ ものカまがのりめ

楽し

で良かったと思います。